

## Analizarán el modelo único de la evaluación de la calidad en beneficio de pacientes con enfermedades raras

Con el propósito de generar un espacio para discutir oportunidades y desafíos que representa el nuevo Modelo Único de la Evaluación de la Calidad (MUEC) para la atención de enfermedades de depósito lisosomal, la diputada María Eugenia Hernández, coordinadora temática de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación del Grupo Parlamentario del Morena, conjuntamente con el Grupo Fabry de México, convoca a los principales actores del sector salud a participar en el foro virtual "Modelo Único de la Evaluación de la Calidad: una oportunidad para impulsar la atención a pacientes con enfermedades raras, a realizarse el próximo 7 de noviembre a las 17:00 horas.

https://efekto10.com/analizaran-el-modelo-unico-de-la-evaluacion-de-la-calidad-en-beneficio-de-pacientes-con-enfermedades-raras/